

# El taller del IES Plaza de la Cruz y el grupo Otro Mundo recibieron los Premios Buero

Son ganadores de la fase autonómica en las categorías escolar y no escolar

**PAMPLONA** – El Instituto Plaza de la Cruz, de Pamplona, recibió el pasado fin de semana el primer premio de la categoría escolar de Navarra de la 13ª Edición de los Premios Buero de Teatro Joven, que cada año organiza Coca Cola. El grupo de Pamplona resultó elegido por su obra *Cube*.

Por su parte, en la categoría no escolar, el jurado de la fase regional escogió ganadora a la compañía Otro Mundo, de Mutilva, por su obra *Azul*. Esta obra, dirigida por Iratxe García Uriz, se llevó además el premio especial a la mejor coreografía.

**OTROS GALARDONES** Los premios a las mejores interpretaciones fueron para el actor Santiago Jiménez Ayala, alumno del centro Hijas de Jesús (Jesuitinas) de Pamplona y para Nicolás Garrido, de la Asociación La Madeja, también de la capital navarra. En cuanto a la puesta en escena, el galardón fue para el taller de teatro escolar del IES Navarro Villoslada de Pamplona por su obra *La ópera de tres céntimos*. Y el premio por su Proyecto Educativo y Resultado Global correspondió al grupo de teatro escolar del Valle Del Ebro de Tudela.

En esta edición de los Premios Buero se han inscrito obras de 13 grupos de la Comunidad Foral, lo que supone más de 300 jóvenes. Las entregas de premios del pasado fin de semana pusieron el colofón a la fase autonómica del certamen, en la que los jurados de cada comunidad han reconocido los mejores trabajos de los jóvenes. Los primeros premios de cada categoría del concurso –escolar y no escolar– pasarán ahora a ser valorados



Los miembros del taller del IES Plaza de la Cruz, en la entrega.



Componentes de Otro Mundo, con los organizadores. Fotos: cedidas

por el jurado nacional, integrado por grandes nombres de la escena. Pero quizá lo mejor es que los finalistas de la fase estatal tendrán la oportunidad de asistir a la Semana del Tea-

tro Joven, en la que los grupos de teatro joven podrán disfrutar de clases magistrales, espectáculos y talleres teatrales. Además, representarán sus obras en el María Guerrero. – D.N.